



手と手

いわき市立川部小学校 生徒指導だより 令和2年4月22日(水) No.2

〈いかがお過ごしですか？〉

臨時休校に伴う安否確認や地域訪問などへの対応、ありがとうございました。その後いかがお過ごしでしょうか。以前予断を許さない状況が続いていますので、お気をつけてお過ごしください。

子どもたちが頑張っている状況にも関わらず、このような世界的危機の状況を逆に利用する悪徳業者等が増加しているようです。

- ◇保健所職員を名乗って家庭を訪問し、家族構成を聞き出そうとした。
- ◇一律10万円給付について大手携帯会社を名乗って個人の居場所を確認しようとしている。
- ◇一律10万円の給付についてURLのアクセスを促し、口座番号や住所などを聞きだそうとしている。
- ◇行政から委託されている業者と名乗る者が、家庭内の消毒を勧誘してきた。



お子さんだけで留守番をするようなときは、以下の点にご注意ください。

☆電話がかかってきた!!

電話に出ない
常に留守電設定



☆インターフォンが
鳴った!!

ドアを開けない



☆誰かに連絡したい!!

確実な連絡先を
決めておく



**家庭に合わせたルール作り
& 子どもだけになるときは鍵かけの徹底をお願いします。**

〈親子で決めよう!!メディア利用のルール〉



新型コロナウイルス感染拡大防止の臨時休校が3月・4月と続き、先行きの見えない心配の中、落ち着かない生活を送られていることと思います。

逆に子ども達は自由な時間が増え、テレビやゲーム、インターネットに向かう時間も増えているのではないのでしょうか。いわき市内でもSNSに関係するトラブルが後を絶ちません。以下の点を参考に、こんなときだからこそ、各ご家庭におけるメディア利用のルールの作成 & 確認をお願いします。

~ 親子で決めよう!!メディア利用のルール ~

- 個人情報を送らない。
- 知らない人と電話やメール、メッセージの交換をしない。
- 利用料金や利用時間を決める。
- ルールを守れなかったときのルールを決める。



~ 被害に遭う前に ~

- ◇携帯電話回線, 無線LAN回線, アプリ(SNS等)のフィルタリング設定

福島県警察本部資料参照

〈ONE TEAM ~あたたかな心で~〉

いつだれがコロナウイルスに感染してもおかしくない状況です。様々な措置の中、各々ができる限りの予防に努めていても感染してしまうこともあるかもしれません。医療従事者のご家庭、また、感染した人が近くに出た場合も、決して偏見や差別をすることのないようお子さんにお話ください。

〈ONE TEAM〉 あたたかな心でこの危機的状況を乗り切ってください!!